

Tous solidaires au collège Val d'Argent !



La lutte contre le harcèlement est une des priorités du Ministère de l'Éducation Nationale. En effet, le harcèlement tend à augmenter dans tous les établissements scolaires notamment suite à l'intensification de l'usage des réseaux sociaux.

Ainsi, le Collège Val d'Argent s'est engagé en intégrant le programme ministériel de lutte contre le harcèlement scolaire. Il fait partie des rares collèges qui ont été labellisés.

De nombreuses actions ont été mises en place. Ainsi des jeunes ambassadeurs contre le harcèlement ont été formés par l'AROEVEN. Ceux-ci interviennent auprès de leurs camarades et ont sensibilisé les élèves de l'école Simone Veil. Citons d'autres actions comme l'Éducation aux Médias et à Internet, des interventions sur l'égalité fille-garçon et sur les droits de l'enfant, un théâtre-forum, un atelier parents... et la journée nationale « **NON au harcèlement** » qui s'est déroulée le jeudi 9 Novembre.

Cette sensibilisation à la lutte contre le harcèlement est menée notamment par un groupe ressource constitué de différents personnels (CPE, AESH, AED, Infirmière, Enseignants).

Octobre Rose



La campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein s'est achevée au 31 octobre. Cette année encore, les professionnels de santé se sont mobilisés sur le sujet pour informer le grand public.

Avec la CPTS, ils ont tenu le jeudi 12 octobre sur notre marché, un atelier sur le sujet qui a eu un grand succès.

En partenariat avec la mairie de Saint Symphorien sur Coise et ses collaborateurs, cette année des dons ont été récoltés dans notre bibliothèque, suite au désherbage de livres. Ils ont été remis à diverses associations.

Mise en séparatif des réseaux 1^{ère} partie

La **première partie** de la mise en séparatif de nos réseaux (sur la route de Lyon, la rue du stade et le bas de la Grande Rue), **rendue obligatoire par l'Etat suite à la pollution de 2018**, est en train de s'achever.



Derrière les vestiaires du stade de foot, le déversoir d'orage a été agrandi.

Route de Lyon, il reste des travaux de chemisage à réaliser qui peuvent impacter la circulation jusqu'à début décembre.

Ainsi, nous avons fait le maximum avec les entreprises pour que ces travaux n'impactent pas la préparation des fêtes de Noël.



Cérémonie du 11 Novembre



La cérémonie du 11 Novembre d'une belle tenue s'est déroulée devant le Monument aux Morts en présence des élus, des anciens combattants, des sapeurs pompiers, de la Gendarmerie et d'un Aspirant de l'École de l'Air & de l'Espace, tous deux en uniforme d'apparat, des Présidents d'Associations (ou leurs représentants), une délégation des élèves du Collège du Val d'Argent, accompagnée de leur professeur (avec la lecture d'un émouvant récit de leur création), les Sans soucis Fidésiens et de très nombreux Fidésiens. Nous étions tous ainsi réunis pour rendre hommage à nos morts pour la France et marquer ainsi par ce souvenir, envers eux, **notre devoir de mémoire**. La cérémonie s'est clôturée autour du verre de l'Amitié.

Incivilités

La Mairie dépose systématiquement plainte lorsque des dégradations sont constatées sur la commune. 4 jeunes, non fidésiens, ont été identifiés après avoir détruit une table de pique-nique dans le Parc Municipal. Ils ont payé la table et effectué 3 heures d'intérêt général pour la commune.



Nettoyage d'Automne

Le samedi 14 octobre, la Mairie a organisé une matinée nettoyage afin de sensibiliser au tri des déchets et au respect de la nature et de l'environnement.

Une vingtaine de personnes, petits et grands, ont rejoint l'équipe municipale. Des binômes par quartier ont ainsi parcouru notre village, en se servant des points d'apports pour déposer les déchets ramassés.

Les enfants ont apprécié d'accompagner les pêcheurs pour nettoyer l'Orgeolle et la Brévenne. Avec regret, ils ont constaté qu'il y avait toujours beaucoup de **lingettes, qui doivent être mises à la poubelle, et non dans les WC**.

L'équipe s'est rassemblée autour du verre de l'amitié pour un moment d'échanges et de partages sur l'environnement.



Travaux Cimetière



Les 2 portails et les 3 portillons du cimetière avaient grand besoin d'être rénovés ou remplacés. C'est chose faite avant la Toussaint à la grande satisfaction de tout le monde.

